

Liebe Eltern,

mit dem heutigen Tag werden wir uns vom Portal

„Spaß von zuhause aus“ verabschieden.

Ich hoffe, dass einige Anregungen und Ideen bei euren Kindern gut angekommen sind und euch, Eltern, diese schwierige Zeit durch die Beschäftigung eurer Kinder etwas erleichtert haben.

Wir freuen uns sehr, alle Kinder wieder im Kindergarten und in den eigenen Gruppen begrüßen zu können und wünschen uns eine baldige Einkehr der Normalität.

Zum Schluss möchte ich mich bei Rosi Cowburn bedanken, die mich bei der Arbeit unterstützt hat.

Danke! 😊

Mit vielen Grüßen an alle Familien für das ganze KIGA-Team,

Markéta

....noch ein Lied für DICH, meine Freundin/mein Freund:

<https://www.youtube.com/watch?v=HgzGwKwLmgM>